

Les mises en garde de Francisque Luminet



Les militants réunis devant la Maison du peuple avant la rencontre organisée par l'élu communiste. (Photo L.M.)

MEMBRE « *encarté, militant, cotisant, sans interruption* » du Parti communiste français depuis 1963, Francisque Luminet sait ce que le mot fidélité signifie. Alors, à l'heure où le « groupe des sept » apparaît moins uni que par le passé, à l'heure où l'ensemble de la gauche seynoise, encore divisée lors des récentes législatives, tente une nouvelle union à l'approche des municipales, l'ancien premier adjoint de Maurice Paul a invité tous les militants à se rencontrer. Et ils sont (presque) tous venus, du PCF bien sûr, mais aussi du PS (des deux sections), du PRG, du MRC...

Accueilli à la Maison du peuple, à deux pas de la rue Lagane, Francisque Luminet voulait se placer « en

dehors de tout débat strictement politique », s'abritant derrière une réunion « *d'instruction civique* ». Mais c'est bien sur le sens de « *l'engagement* » politique qu'il s'est longuement exprimé. Cela « *exige la fidélité à la liste dans sa diversité* », a-t-il rappelé, « *c'est pourquoi il faut bien réfléchir* ». Chacun en s'engageant devrait selon lui « *bien connaître la tête de liste, bien se connaître soi-même et connaître les quarante-sept autres* ».

« *Je pense que La Seyne, n'aime pas, n'aimerait pas une tête de liste parachutée d'ailleurs* » ou « *une manœuvre royale (avec un E) visant à une succession père-enfant au poste de maire* », a conclu Francisque Luminet. « *Mais ce n'est qu'un avis personnel* », a-t-il insisté.

A.T.